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1. Цель предыдущей главы было - показать в реальности тот факт, что в
последние дни на каждого мужчину, женщину и ребенка надвигаются,
страшные испытания обмана. Это должно быть самоочевидной истиной, что
каждый, кто не сумеет понять обман, заплатит за это своей вечной жизнью.
Ставки слишком высоки.

III. Испытание или тестирование обмана.

2. Можно задаться вопросом, почему каждый человек, который хочет найти
место в небесной стране, должен успешно пройти такое строгое и тщательное
испытание? Ведь нет сомнения, что подделку мастера соответствующих
качеств будет нелегко распознать и отвергнуть.

3. Конечно, можно предположить, что если человек верен истине Божьей, то
он должен занять свое место в Царстве. Нет ничего более определенного, чем
это, но для того, чтобы быть верным Божьей истине, человек должен уметь
отвергать подделки, которые специально созданы для того, чтобы увести
человека от истины.



1. В далекой истории Вселенной было время, когда не существовало ничего,
кроме истины. В то время не было альтернативных теологий или верований.
Один великий импульс совершенной гармонии существовал во всем Божьем
Царстве. Они не знали зла. Все, что ангелы и жители дальних миров должны
были делать, чтобы сохранить свое место в Царстве, - это придерживаться
истины, которую они имели, - знания только о добре.

Испытание обманом

2. Но пришло время, когда новый элемент был введен. Искусная сила обмана,
пришедшая в виде сияющих одежд самого светлого ангела на небесах,
придала Богу видимость злого начала, а Люциферу - видимость спасителя
ситуации, которая якобы существовала.

3. С большой хитростью и мастерством сатана заявил, что нашел серьезную
ошибку в законе Божьем. Он заявил, что в нем есть ошибка и несовершенство,
что Бог пристрастен и несправедлив, и что необходимо изменить самого Бога.

4. С исповеданием о своей самоотверженной заинтересованности в
благополучии небесных существ, он попытался заручиться их поддержкой и
сотрудничеством, направленной на то, чтобы Бог изменил вещи так, как по
его мнению, оно должно быть.



5. Так искусен, так тонок, так убедителен был этот мастер лжи и подделок, что
ему удалось привлечь на свою сторону целую треть ангельского воинства, в то
время как остальные, чтобы сохранить свои позиции в Царстве Божьем,
должны были распознать природу обмана.

Что это значит? 

6. Это значит, что существует разница между состоянием вещей, каким они
были на небесах до грехопадения, и состоянием вещей после грехопадения.
До грехопадения они должны были иметь только знание добра, чтобы
получить небеса, но после падения им нужно было иметь знание добра и
способность распознать обманщика, в его маскировке, чтобы они знали, что
есть истина, а что есть ошибка и ложь.

7. Когда Люцифер и восставшие вместе с ним ангелы были изгнаны с неба, это
оставило большой пробел в небесном царстве, который нужно было
заполнить. Поскольку ангелы не женятся и не вступают в брак «Ибо в
воскресении ни женятся, ни замуж не выходят, но пребывают, как Ангелы
Божии на небесах» (Матф. 22:30), у них нет способности к размножению.
Пробел не мог быть заполнен через ангелов. Единственный способ
преодолеть эту проблему заключался в том, чтобы привести в действие работу
по творению, и именно с одной из этой целью был сотворен мир и человек
был помещен в него:



• «Бог создал человека для Своей собственной славы, чтобы после
испытаний и тестов человеческая семья могла стать единой с небесной
семьей. Божья цель состояла в том, чтобы вновь заселить небеса
человеческой семьей, если они покажут себя послушными каждому Его
слову» (Библейский комментарий АСД, т. 1, с. 1082: (нет на русском).

• «Все небеса проявляли глубокий и радостный интерес к сотворению
мира и человека. Человеческие существа были новым и отдельным
порядком. Они были сотворены «по образу Божьему», и по замыслу
Творца они должны были населять землю» (Ревью энд Геральд, 11 февраля
1902 года),

8. Как новый и особый порядок, человеческая семья обладала силой, которой
не было у ангелов - способность к размножению. Кажется достаточно
очевидным, что необходимость наделения человека этой способностью была
вызвана различными условиями, связанными в это время для сохранения
мест или вакансий в Царстве.

9. Теперь возникло испытание обманом, которого не было раньше. Если бы,
учитывая этот риск, Господь прямо создал точное число запасных ангелов и
поместил их на землю на период их обучения, прежде чем они заполнят
освободившиеся места от падших ангелов…



… а лукавому например удалось бы ввести в грех хотя бы часть из них, то
Божья работа была бы сорвана, что потребовало бы дальнейшей работы по
сотворению и, в свою очередь, дальнейший риск потери некой части.

10. Но, создав человека со способностью к размножению, эта задача была
частично осуществлена, хотя и не без риска возможной потери части людей.
Но даже если и возникла бы эта проблема, то она была решена, наличием
плана спасения.

11. Несмотря на то, что подавляющее большинство людей земли на
протяжении всей ее истории были обмануты великой подделкой, в каждом
поколении всегда было верное меньшинство, которое избежало власти этого
обмана. Осталось только дождаться, когда число этих людей этого верного
остатка полностью пополнится, чтобы Божья цель в повторном заселении
небес была достигнута. Это также объясняет, почему на небесах не
будут жениться и выходить замуж. Искупленные займут места
Люцифера и ангелов, которые пали вместе с ним, так что первоначальное
совершенное устройство и равновесие небес будет восстановлено.

12. Для того чтобы человек мог подняться на это место, он должен иметь
больше, чем было у ангелов на небе до падения. То, что было у них было
знание истины и верность ей, без того, чтобы эта верность подвергалась
каким-то испытаниям.



13. Но с тех пор, как появился великий обманщик, условия изменились. С того
времени никто не мог оставаться на небесах и никто не мог войти туда снова,
если он не доказал на опыте и демонстрации, что он может
сохранить истину перед лицом самых обманчивых аргументов в
пользу обратного.

14. Это знание позволяет по-новому взглянуть на цель достижения места в
Небесном Царстве. Мы все должны пробудиться к более осторожному,
молитвенному и бдительному отношению, когда мы сталкиваемся с
коварными искушениями, возникающими на нашем пути изо дня в день.



1. Никогда необходимость в бдительности не была так велика, как сегодня, и
далее, до последних сцен. Причина этого в том, что время, в которое мы
живем сейчас, является временем появления многих лжехристов и
лжепророков. Писание очень ясно предупреждает об этом: «ибо тогда будет
великая скорбь, какой не было от начала мира доныне, и не будет.И если бы
не сократились те дни, то не спаслась бы никакая плоть; но ради
избранных сократятся те дни» (Матф 24:21,22).

Лжехристы и лжепророки

2. Упомянутая скорбь - это долгая ночь папских гонений, которая длилась с
538 года нашей эры, почти до конца тысяча двести шестидесяти летнего
периода до 1798 года. Это ясно видно в той же главе из текста, который
гласит: «Сразу же после скорби тех дней померкнет солнце, и луна не даст
света своего, и звезды спадут с неба...» (29 ст.)

3. Эти странные явления произошли примерно в конце 18-го и в начале 19-го
веков, подтверждая, что скорбь, предшествующая этим знамениям, была
долгой ночью Темных веков. Упомянув об этом периоде в процитированных
выше стихах, Христос предупреждает следующим образом далее: «Тогда, если
кто скажет вам: вот, здесь Христос, или там, - не верьте. Ибо восстанут
лжехристы и лжепророки, и дадут великие знамения и чудеса…



… чтобы прельстить, если возможно, и избранных. Вот, Я наперед сказал
вам. Итак, если скажут вам: "вот, Он в пустыне", - не выходите; "вот, Он
в потаенных комнатах", - не верьте; ибо, как молния исходит от востока и
видна бывает даже до запада, так будет пришествие Сына Человеческого»
(23-27 ст.)

4. Те, против кого мы предупреждены, появляющиеся во множестве в
последние дни, - это лжехристы и лжепророки. Они приходят не как
открытые враги истины, а как подделки настоящей.

5. Среди тех, кто противостоит живой Божьей истине, есть следующие люди
настолько вежливые, учтивые, услужливые, спокойные и приятные, что вы
спрашиваешь себя: «Как такой человек может быть врагом Бога? Внешне он
носит все признаки обращения. Несомненно, из всего, что я вижу в этом
человеке – он истинное дитя Божье?».

6. Но не обманывайтесь. Служители неправды приходят к нам под видом
ангелов света, чтобы обмануть и отвлечь Божьих людей. В этой связи есть
одно очень поучительное утверждение, которое было опущено в записи
видения, приведенной в «Ранних произведениях» (здесь не делается никаких
попыток сделать вывод о том, что отсутствие в «Ранних произведениях», на стр. 45,
некоторой части высказывания, является скрытой работой…



… издателей. Скорее, это работа самого автора, по тем или иным причинам.
Опущенная часть начинается со слов «но от плохого к худшему» и продолжается до
конца цитируемой подборки), но это утверждение появилось в первоначальной
версии видения и показывает, что чудеса, которые творит дьявол, на
самом деле являются чудесами видимого обращения. Объекты его
силы кажутся действительно обращенными.

7. Версию видения можно найти воспроизведенной в факсимильной форме в
книге «Эллен Г. Уайт и ее критики» (Ellen G. White and Her Critics by F. D. Nichol, стр. 222,
оригинальной статьи в «Present Truth», август 1849 года, страницы 21-22 или PT August 1, 1849, par. 12).

8. Но вначале я приведу так как у нас есть в официальном издании книги
«Ранние произведения»:

• «Я видела, что таинственные знамения, чудеса и ложные реформы
будут множиться и распространяться. Но ни одна из показанных мне
реформ не вела людей от заблуждения к истине. Сопровождавший меня
ангел велел мне поискать реформаторов, у которых душа, как у их
предшественников, болела бы за грешников, но мои усилия оказались
тщетными, потому что время их спасения миновало» (РП 45).

9. А вот что было в изначальном варианте, и есть в PT August 1, 1849, par. 12:



• «Я видела, что таинственные знамения и чудеса, и ложные реформации
будут возрастать и распространяться. Реформы, которые были
показаны мне, не были реформами от заблуждения к истине, но от
плохого к худшему; ибо те, кто исповедовал перемены в сердце, лишь
облекались в религиозные одежды, которая прикрывала беззаконие злого
сердца. Некоторые казались действительно обращенными,
чтобы обмануть Божий народ, но если бы их сердца можно
было увидеть, то они оказались бы такими же черными, как и
прежде»

10. Пусть каждая душа, исповедующая себя дитем Божьим, осознает данное
предупреждение. Те, кто являются агентами сатаны, будут казаться
действительно обращенными для определенной и конкретной цели – чтобы
обмануть и отвлечь народ Божий от истины. У сатаны него нет ни
милосердия, ни угрызений совести. Он в особенности наслаждается жестоким
уничтожением народа Божьего. Будьте предупреждены и бдительны.

11. Когда человек кажется по-настоящему обращенным, будет ли он
вежливым? Конечно! Будет ли он добрым и терпеливым? Конечно! Внешне
он будет иметь все видимые признаки обращения. Сатана способен придать
людям видимость обращения, но «если бы можно было увидеть их сердца,
они бы оказались такими же черными, как и прежде».



12. Если бы вы могли постоянно быть с ними, они бы выглядели такими,
какими они являются на самом деле - просто людьми, которые обернули
вокруг себя обман кажущегося обращения.

13. В последние дни мы будем иметь чудеса - подлинные, неоспоримые чудеса
видимого обращения, которые будут творить служители сатаны. Они будут
учить посланию, которое покажется учением Христа. Оно будет
выглядеть так же и звучать так же, но Божий народ узнает из Его Слова, что
это не одно и то же, потому что есть явные различия.

14. Это было бы достаточно серьезно, если бы существовал только один
лжепророк или один лжехристос, с которым нужно было бы бороться, но
Писание говорит о них во множественном числе: «Возлюбленные, не всякому
духу верьте, но испытывайте духов, от Бога ли они; потому что много
лжепророков вышло в мир» (1Иоанна 4:1).

15. Каждый из них придет с видом праведника. Они будут добрыми,
вежливыми, искренними, ревностными и любящими, но мы не должны
принимать их только на основании этих достоинств. Мы должны сначала
проверить их свидетельства из Слова Божьего, а затем принимать решения.
Пророчество, которое точно описывает условия времени, в котором мы
живем, гласит:



• «После того, как истину провозгласят во свидетельство всем народам
земли, все силы зла придут в движение, и люди будут смущены многими
голосами: „Вот, здесь Христос. Вот, там. Это истина. Я имею весть от
Бога, Он послал меня с великим светом“. Ориентиры будут утрачены, и
последует попытка свергнуть столпы нашей веры. Люди предпримут
более решительные усилия, чтобы возвысить мнимую субботу и
выразить презрение Самому Богу, вытеснив день, который Он Сам
благословил и освятил. Эта ложная суббота будет навязана суровым
законом» (7БК 985).

16. В другом переводе: «Затем будет удаление ориентиров и попытка
разрушить столпы нашей веры…»

17. Нетрудно заметить, что это утверждение исполняется. Часть его уже в
прошлом. Оно начинается в тот момент времени, когда истина была
провозглашена во свидетельство всем народам. Это было уже достигнуто в
начале 1950-х годов. Можно вспомнить заявления в «Ревью энд Геральд» (на
то время), в которых адвентистские лидеры показывали, что весть дошла до
каждой нации, языка и народа, а Тибет был одной из последних стран, куда
вошла истина.



Что должно произойти дальше?

18. Пророчество говорит, что все мыслимые и не мыслимые силы зла будут
приведены в действие. Разве мы не понимаем, что безнравственность, порок и
нечестие были выпущены на свободу с пятидесятых годов, как никогда
раньше? (Это множество доказательств как в деноминации так и в мире).

Что последует дальше? 

19. «Умы будут смущены множеством голосов», все утверждали, что имеют
весть и великий свет, и сегодня это приобрело еще больший размах. Было ли
когда-либо так много голосов, как с периода 1950-х годов до сегодняшнего
дня? Голосов множество, и каждый думает, что у него есть послание истины.

20. Илия, казалось бы, появлялся снова и снова, хотя всегда с другой и
противоречивой вестью. Следующие слова пророчества снова истинны:

• «Быстро приближаются дни великого смятения и замешательства.
Сатана, облеченный в ангельские одежды, попытается, если возможно,
обольстить и избранных. Будет много богов и господ. Подуют ветры
всякого рода учений...» (5СЦ 80).



21. В другом переводе: «Быстро приближаются дни, когда будет великое
недоумение и смятение. Сатана, облаченный в ангельские одежды,
обманет, если это возможно, самых избранных. Будет много богов и
владык. Будут дуть ветры всякого учения»

22. Эти дни больше не являются быстро приближающимися, они уже
наступили. Разве мы не переживаем эти события? Сегодня есть «много богов
и господ». Каждый ветер учения дует, и каждый человек утверждает, что у
него есть послание от Бога для этого времени. Имеют ли все эти люди и все
эти движения послание настоящей истины? Является ли Бог автором
смятения, разделения и рассеяния? Конечно же нет! И все же где-то во всем
этом есть голос Бога.

23. То, что существует так много голосов, утверждающих, что они обладают
истиной, серьезно усложняет эту задачу, делая ее гораздо более трудной и
опасной. Но она может и должна быть выполнена, если мы хотим пройти с
успехом.

24. Недостаточно иметь только то, что было у ангелов в Царстве до падения.
Мы должны иметь это но и победу над силой обмана. Это великое испытание,
которое все должны успешно пройти.



1.Признание и принятие Божьей оценки событий, которые в настоящее время
все еще развиваются, будет мощным фактором успешности и получения
победы.

Испытайте этих духов

• «Только усердно исследующие Писания, те, кто принял любовь истины,
будут защищены от силы обольщения, которая пленит весь мир. С
помощью Слова Божьего они разоблачат обманщика. Все будут
испытаны. Искушения выявят истинных христиан. Стоит ли теперь
народ Божий так твердо в Его Слове, чтобы не поддаваться этому
соблазну? Будет ли он в это критическое время придерживаться Библии
и только Библии? Сатана будет делать все возможное, чтобы
помешать приготовлению к этому дню. Он будет создавать разные
препятствия, чтобы люди были поглощены земным богатством, чтобы
несли тяжелое, изнурительное бремя, чтобы их сердца были отягощены
заботами жизни и время испытания пришло для них, как тать» (ВБ 625).

2. Если «только те, кто прилежно изучал Писание, и принявшие любовь к
истине, будут защищены от сильного заблуждения, уводящего мир в
плен…» (в другом переводе с анг. яз.)



3. Господь установил измерительные линии и тесты по которым мы можем с
уверенностью определить, от Бога или от сатаны учение, которое нам
внушается. Наша задача состоит в том, чтобы найти эти руководства и стать
настолько умелыми, чтобы мы могли быстро и успешно применять их.

4. При этом необходимо помнить, что проверка в каждом случае - это
проверка предлагаемого нам учения, а не проверка характера или мотивов
отдельных людей. Только Бог может судить о характере и мотивах, но
от нас требуется проверять и оценивать учения людей, и быть в
состоянии оценивать позиции, которые они занимают, а также вместе с этим
и последствия. Таково требование Бога: «Возлюбленные, не всякому духу
верьте, но испытывайте духов, от Бога ли они» (1Иоанна 4:1).

5. Испытывать - значит проверять и исследовать. Мы должны сделать это и
решить является ли человек, утверждающий - словесно или просто на
основании его деятельности, что он послан от Бога, и говорит правду.Мы уже
делали это ранее в отношении Д. Л. Муди. Мы проверили его верительные
грамоты и заявили на основании информации, данной в Слове Божьем, что
он не от Бога.

6. Мы не говорили, что он плохой человек со злыми мотивами и характером.
Мы только сказали, что его послание не от Бога.



7. Для многих это будет неприемлемым утверждением. Они будут возражать,
ссылаясь на повеление Христа: «Не судите, да не судимы будете» (Матф.
7:1).

8. Слово Божье не противоречит само себе. Поэтому в этом стихе не может
быть ничего, что могло бы отменить ясное повеление Бога «испытывать
духов, от Бога ли они». Заглянув немного дальше, мы обнаружим, что когда
ранняя церковь повиновалась этому повелению, они получили от Бога
сильные слово похвалы за то, что сделали это: «Знаю твои дела, и труд
твой, и терпение твое, и то, как ты не можешь сносить злобы их, и ты
испытал тех, которые говорят, что они Апостолы, а не таковы, и нашел
их лжецами» (Откр. 2:2).

9. Эти свидетельства не оставляют сомнений в том, что Господь не только
ожидает от нас испытывать и проверять тех, кто утверждает, что они от Бога,
но Он действительно повелел это делать. Если мы не выполним это повеление
и обманываемся подделками и обманами в современном мире, то потеря
нашей собственной души будет полностью нашей виной. Испытывая этих
учителей и их учения, давайте будем осторожны, чтобы оставаться в пределах,
установленных Христом, когда Он сказал: «Не судите, да не судимы будете»
(Матфея 7:1)



10. Нам не дано судить об их мотивах, характере, их рвение или искренности.
Это удел только Бога. Правда то, что сегодня большинство людей думают о
суждении как об осуждении, но осуждение - это любой вывод, сделанный в
результате расследования. Если в суде судья объявляет человека невиновным
и поэтому свободным, он вынес решение приговор так же безусловно, как
если бы он объявил его виновным.

11. В этот момент я хотел бы подчеркнуть некоторые факты, которые
необходимо иметь в виду. Будет сказано несколько откровенных вещей в
отношении учения некоторых людей и церквей в следующих главах. Для
многих эти заявления будут неприемлемы. Однако это будут лишь выводы,
сделанные в результате тщательного применения тестов, данных в
словах Писания.

12. Все, что мы будем делать, будет сделано в строгом послушании повелению,
«Испытывайте духов» и смотрите, «от Бога ли они». Мы не будем судить о
характере, мотивах, искренности или сердце какого-либо человека или
церкви.Мы оставляем Господу заботу об этом.

13. Библия дает ряд тестов, с помощью которых мы можем распознать
антихриста и обнаружить обманщика в его маскировке. Первый упомянутый
здесь, это тот, о котором говорил Иисус:



- (Матфея 7:15,16) «Берегитесь лжепророков, которые приходят к вам в
овечьей шкуре, а внутри волки хищные.По плодам их узнаете их».

14. Другое испытание дано в Ветхом Завете: «К закону и свидетельству: если
они говорят не по слову сему, то нет в них света» (Ис. 8:20).

15. Кроме того, есть свидетельство Духа пророческого, которое прослеживает
развитие антихриста и показывает нам, где мы должны ожидать его
появления и действия.



1. Тщательное применение этих тестов позволит любому честному искателю
истины распознать антихриста в его маскировке и таким образом уберечься от
заблуждений последних дней. Мы могли бы потратить время и место на
каждый из имеющихся тестов, но есть один, которому мы уделим больше
внимания в этом исследовании – И ЭТО КЛЮЧЕВОЙ ТЕСТ: «Возлюбленные!
не всякому духу верьте, но испытывайте духов, от Бога ли они, потому
что много лжепророков появилось в мире. Духа Божия (и духа заблуждения)
узнавайте так: всякий дух, который исповедует Иисуса Христа,
пришедшего во плоти, есть от Бога; а всякий дух, который не
исповедует Иисуса Христа, пришедшего во плоти, не есть от
Бога, но это дух антихриста, о котором вы слышали, что он придет и
теперь есть уже в мире» (1Иоанна 4:1-3).

Испытание антихриста

2. Очень важно установить, что приведенный здесь тест действителен на
протяжении всего времени. Это замечание сделано потому, что есть те, кто
виновен в проповеди самого учения антихриста, которые, столкнувшись с
этим тестом, сразу же бросаются в защиту того, что оно применимо только к
ситуации, существовавшей во времена Иоанна, и не применимо сейчас.



3. Такое возражение является настолько очевидной самообороной, что на него
едва ли стоит отвечать, но раз уж оно прозвучало, на него необходимо
ответить. Само утверждение ясно говорит о том, что это испытание на все
времена. Заявление о том, что Христос не пришел во плоти, является
откровением духа антихриста.

4. Дух антихриста – это сама природа этой ненавидящей Бога силы, которая
никогда не менялась с древнейших времен, когда она впервые проявилась в
сердце Люцифера, когда он был еще на небесах, и до настоящего момента, а
именно:

- дух не изменился,

- тактика не изменилась,

- война и ее цели не изменились,

- они одни и те же в каждом веке и поколении.

• «Сегодня римская церковь выставляет перед миром красивый фасад,
извиняясь за ужасы прошлых лет. Но хотя она и рядится в одежды
христианства, суть ее остается прежней. Все принципы папства,
существовавшие в период мрачного средневековья, существуют и ныне.
Все учения, выработанные в средние века, живы и поныне…



… Пусть никто не обольщается. Папство, которому готовы протянуть
руку протестанты наших дней, осталось тем же, каким оно было во
времена Реформации, когда мужи Божьи с опасностью для жизни поднялись
разоблачить его беззакония. Оно сохранило ту же гордыню и те же
высокомерные притязания, какие вознесли его над всякой царской и
государственной властью и побудили самонадеянно претендовать на
права Господа. Дух, господствующий в нем сегодня, ничем не отличается
от той жестокости и деспотизма, с какой оно попирало человеческую
свободу и убивало святых Всевышнего» (ВБ 571).

5. В другом переводе: «… Она облеклась в одежды, подобные Христовым; но
она неизменна. Она обладает той же гордостью и высокомерием, которая
господствовала над королями и князьями и претендовали на прерогативы
Бога. Ее дух не менее жесток и деспотичен сейчас, чем тогда, когда она
подавила человеческую свободу, и убивала святых Всевышнего, и пусть
помнят, Рим гордится тем, что он никогда не меняется»

6. Именно по этой причине Библия называет антихриста из Нового Завета
тем же именем, что и антихриста Ветхого Завета. Это имя - Вавилон. Вавилон
Даниила был Вавилоном дня Иоанна, и это тот же самый Вавилон сегодня.
Правда, географические границы изменились; политические силы, которые
оказывали ей поддержку, ушли, чтобы быть замененными другими…



… ее маскировки и уловки стали еще более изощренными, но, несмотря на все
это, блудница все та же, она все так же обладает и проявляет тот же дух.

7. Во времена Иоанна, возлюбленного апостола, это было проявлением того
духа, это было отрицание того, что Иисус Христос пришел во плоти. Чтобы
понять всю силу и последствия этого факта, давайте вспомним, что подобное
порождает подобное, поэтому, где бы ни находился этот дух, он все равно
приведет к тому же результату, и будет все так же отрицать те же истины.

8. Во времена Иоанна этот дух отрицал истину о том, что Христос пришел во
плоти. Сегодня он будет делать то же самое. Дух антихриста ничуть не
изменился. Не изменился и Дух Божий: «[Он] вчера, и сегодня, и во веки Тот
же» (Евреям 13:8).

9. Во времена Иоанна Дух Божий провозгласил, что Иисус Христос пришел во
плоти. Это не только было истиной тогда, но это было тестом, с помощью
которого Дух Божий мог быть идентифицирован тогда. С тех пор эта истина
не изменилась, и Дух Божий по-прежнему говорит ту же истину. Если это
было средством идентификации истинного Духа Божьего тогда, то,
несомненно, это будет и сейчас.

10. Во времена Иоанна в мире было всего два духа. Дух Христа и дух
антихриста. Эти два духа все еще здесь сегодня, и они не изменились:



- То, что они делали и чему учили тогда, они делают и учат сегодня.

- То, что они отрицали тогда, они отрицают и сегодня.

- Средства, с помощью которых они были идентифицированы тогда, являются
теми же самыми средствами, с помощью которых они могут быть
идентифицированы сегодня. То есть, тогда это было правдой: «Всякий дух,
который не исповедует, что Иисус Христос пришел во плоти, не есть от Бога»
(1Иоанна 4:2). Сегодня это так же верно.

11. Не существует исключений. Не имеет значения, насколько явно церковь
могла быть призвана Богом в первом случае, насколько ревностной она может
быть в своих попытках проповедовать свою весть, насколько громкими и
определенными могут быть ее требования, и насколько широко ее влияние;
она должна соответствовать этому тесту, чтобы иметь Дух Божий.

12. Если она хоть в малейшей степени отрицает, что Иисус Христос пришел во
плоти, тогда она имеет дух антихриста, а не дух Божий. Она – тогда приняла в
себя вавилонское вино, и опьяняет всех внутри.

13. Как добр и всепрощающ наш Небесный Отец, который, глядя в глубину
веков и видя подделку и обманчивую работу великого антихриста, дал нам
тесты, благодаря которому мы можем отличить истинный дух от ложного.



14. Бог дал нам измерительную линейку, по которой мы должны измерять
утверждения и учения каждого духа, который приходит к нам.

15. Это данная Богом методика, которая непогрешима, на которую можно
положиться в полной мере и с наибольшим доверием. Бог никогда не
подведет нас при условии, что тесты будут применяться с осторожностью и
тщательностью, требуемой Словом Божьим. Этот критерий настолько
является непогрешим и точным, что можно с уверенностью узнать, если у нас
вера в Слово Божье, если мы берем и используем эту измерительную линейку.

16. К этому тест и требованию применять его и жить в соответствии с ним не
следует относиться легкомысленно. Слово Божье не относится к этому
легкомысленно. Иоанн в своем втором послании, в стихах 7-11, очень
решительно сказал: «Ибо многие обольстители вошли в мир, не
исповедующие Иисуса Христа, пришедшего во плоти: такой человек есть
обольститель и антихрист. Наблюдайте за собою, чтобы нам не
потерять того, над чем мы трудились, но чтобы получить полную
награду. Всякий, преступающий учение Христово и не пребывающий в нем,
не имеет Бога; пребывающий в учении Христовом имеет и Отца и Сына.
Кто приходит к вам и не приносит сего учения, того не принимайте в дом
и не приветствуйте его. Ибо приветствующий его участвует в злых делах
его».



17. Эти стихи, посвященные средствам, с помощью которых антихрист
пытается обмануть мир, заслуживают самого пристального и внимательного
рассмотрения. Седьмой стих снова заявляет, что учение о том, что Христос не
пришел во плоти, - это работа обманщика и антихриста. Бог знает, что это
учение представляет реальную опасность для верующих, так как они могут
потерять весть, которой их учили. Иоанн предупредил, «Наблюдайте за
собою, чтобы нам не потерять того, над чем мы трудились, но чтобы
получить полную награду» (синод. пер.).

Не следует ли из этого, что учение антихриста о том, что Иисус не 
приходил во плоти, является очень тонким учением, когда даже 

верующий в истинное учение Христа находится в опасности 
потерять его? 

18. Оно не должно казаться злым учением, а скорее самой истиной.
Запомните это. Эта доктрина не отрицает что Христос пришел во
плоти вообще, но что Он пришел в нашей человеческой плоти.
Будучи доктриной антихриста, она будет подделкой, и поэтому будет
настолько похожа на настоящую, насколько это возможно.

19. Только те, кто может применить этот тест в результате тщательного и
честного изучения Библии, а также потому, что у них есть личный опыт в силе
Божьей, смогут отличить истинное от ложного.



20. Предупредив об опасности потерять то, что является истиной, Иоанн ясно
указывает на последствия такой потери: «Всякий, преступающий и не
пребывающий в учении Христовом, не имеет Бога» (9 ст.)

21. Совершенно очевидно, что учение антихриста - это не отрицание того, что
Христос не приходил во плоти вообще. Это отрицание того, что Христос
пришел в нашей греховной плоти. Существует измерительная линия,
которая отличает подделку от истинного.


